

# MEDIENKOMPETENZ FÖRDERN – FÜR DIE ZUKUNFT STÄRKEN

**Kinder und Jugendliche wachsen in einer digitalen Lebenswelt auf. Die Förderung von Medienkompetenz ist unerlässlich, um die damit einhergehenden vielfältigen Chancen konstruktiv zu nutzen und Risiken zu erkennen.**

Medienkompetenz bedeutet, dass Kinder und Jugendliche Medien sich selbst und anderen gegenüber verantwortungsvoll nutzen können. Doch nicht nur in der Schule erlernen die Schüler\*innen Kompetenzen im gesunden Umgang mit Medien, sondern auch die Eltern und weitere erwachsene Bezugspersonen sind Ressourcen, die Kinder und Jugendliche begleiten.

Um mit den technologischen und gesellschaftlichen Aspekten der Digitalisierung Schritt halten zu können, müssen auch Erwachsene ihre Medienkompetenz erweitern.



## Transfer in den Unterricht

Weitere Anregungen, um die Medienkompetenz Ihrer Schüler\*innen und deren Eltern zu stärken, finden Sie hier:

Diese Erklärvideos behandeln Themen wie private Daten, Cybergrooming und das Recht am eigenen Bild und können im Unterricht ab der 3. Klassen eingesetzt werden.  
[projuventute.ch/de/eltern/medien-internet/erklavideos-digitale-medien](https://projuventute.ch/de/eltern/medien-internet/erklavideos-digitale-medien)



Hier können Sie Pro Juventute-Medienprofis-Workshops für Ihre Klasse (3. – 9. Klasse) buchen.  
[projuventute.ch/medienprofis](https://projuventute.ch/medienprofis)



Diese öffentlichen Online-Elternveranstaltungen sind kostenfrei und setzen thematische Schwerpunkte wie Cybermobbing, Welt der Games oder Social Media.  
[projuventute.ch/online-veranstaltung](https://projuventute.ch/online-veranstaltung)



Weitere Informationen  
und Anmeldung unter  
[www.radix.ch/mobbing](http://www.radix.ch/mobbing)

Ein gemeinsames Projekt mit

